

REUNIONES SETIEMBRE 2024

Miércoles 04 de setiembre

Reunión entre el Gerente General, Ing. Fredy Gonzales De la Vega; Ing. Pedro Samalvides (Inversiones); señor Alex Huaman Hanco, alcalde de la municipalidad distrital de Pitumarca; Yanet Hermoza Pinedo, asesora de la MDP; Carlos Sanchez Chavez (Residente de obra de la GREMH) y Vanesa Andrea Macedo Paredes (Proyectista GREMH).

En esta reunión se coordinó sobre la aprobación de proyecto de electrificación en el Distrito de Pitumarca y propuesta de cambio de monofásico a trifásico.

Reunión viernes 13 de setiembre

Reunión entre el Gerente General, Ing. Fredy Gonzales De la Vega; Ing. Pedro Samalvides (Inversiones) Ronald Gamarra (Proyectos Especiales); Ing. Carlos Berveño (Estudios); señor Cesar A. Gutierrez Aguilar, presidente de la APV. San Isidro; Juan Zarate, secretario; Abdón Huamani, fiscal; German Apaza, tesorero; ing. Juan García Berna.

En esta reunión se dialogó la recepción de obra de la APV. San Isidro y la suscripción de adenda de convenio.

Martes 17 de septiembre

Reunión entre el Gerente General, Ing. Fredy Gonzales De la Vega; Ing. Pedro Samalvides (Inversiones) y el señor Luis Filio Herbas Moreno, gerente municipal del distrito de Yaurisque-Paruro.

En esta reunión se coordinó la reprogramación de proyecto y la propuesta de ampliación de alumbrado público en las comunidades de Antapata y Araycalla.

Miércoles 25 de septiembre

Reunión entre el Ing. Fredy Gonzales De la Vega, Gerente General, Ing. Pedro Samalvides (Inversiones); Horacio Quispe Sullca, Consejero Regional de Espinar; Juan Chullunquia Quispe, Alcalde distrital de Pallpata; Rosa Chuctaya Quispe, regidora de Pallpata.

En esta reunión se coordinó la regularización del proyecto de electrificación de la planta de lácteos Pallpata.

Miércoles 25 de septiembre

Reunión entre el Ing. Fredy Gonzales De la Vega, Gerente General, Ing. Pedro Samalvides (Inversiones); Ing. Ronald Gamarra (Proyectos); Apolinar Pfacsi Huilca, regidor de la municipalidad de provincial de Espinar y el Ing. Iván Juvenal Huamani.

En esta reunión se dialogó la propuesta de un proyecto integral de electrificación para beneficio de barrios de la provincia de Espinar.